

DWZRV Whippet-News 5/2011

JAS 2012

Meeting 2012

Ältere Whippets

Gendatenbank

Deckrüdenliste

20. Dezember 2011

Liebe Whippetzüchter und -freunde im DWZRV,

Whippet-JAS 12

das ereignisreiche Jahr 2011 neigt sich dem Ende –
Zeit für einen Blick auf das neue Jahr 2012: Das
Highlight des Jahres – die Whippet-Jahresausstellung – findet am 29. April 2012 (Sonntag!)

statt. Ausrichter ist der WRV Münster. Am Vortag wird ein Internationales Rennen in Münster gezogen und auf der CACIB in Lingen werden die Whippets gerichtet (Richter: Manfred Langer). Für die JAS haben die beiden englischen Richterinnen Cathie Brown (Bluestreak Whippets) und Julie Meakin (Oakbark Whippets) zugesagt. Mrs. Brown wird die Rüden richten, Miss Meakin die Hündinnen. Julie Meakin hat erst einmal 1995 in Deutschland gerichtet, Cathie Brown noch nie. Beide Richterinnen werden im Frühjahr im UW vorgestellt. Leider steht die Whippet-JAS nun nicht mehr direkt im Zusammenhang mit der Europasieger-Ausstellung und dem "British Dog Festival", da der VDH diese Ausstellungen um eine Woche nach hinten verschoben hat. Die Begründung finden Sie auf der Seite des VDH – die Fußballfreunde mögen mir verzeihen, dass ich mir ein Schmunzeln nicht verkneifen konnte, als ich hörte, dass Bayern München Herbstmeister ist... Die Richterliste wird aktualisiert und schnellstmöglich online gestellt. Leider ist mir noch nicht bekannt, welche Auswirkungen die Verlegung auf die Austragung der Deutschen Kurzstrecken-Meisterschaft hat.

Nach dem Meeting ist vor dem Meeting: nach derzeitigem Stand des DWZRV-Terminkalenders wird das **Whippet-Meeting 2012** am **17./18**. **November 2012** stattfinden. Im Frühjahr wird der Themenaufruf gestartet.

DWZRV Whippet-News 5/2011 Seite 2



Wie schon auf dem Whippet-Meeting von unserer Zuchtleiterin Ute Lennartz berichtet, hat der DWZRV die Möglichkeit, kostenlos von der Firma Mars eine Gendatenbank unserer Windhund-Population einrichten zu lassen, um einen Reinrassigkeitstest zu entwickeln und zu etablieren. Für den Test werden von unserer Rasse Whippet 40 Hunde benötigt, die bis zur 3.Generation möglichst nicht verwandt sein sollen. Aus den 40 Hunden werden 25 ausgewählt. So wie auf dem Whippet-Meeting fand der Vorschlag von Frau Lennartz auch auf der Tagung der Zuchtkommissionsmitglieder einstimmig Zuspruch. Somit bitte ich Sie nun um Ihre Mithilfe: Wenn Sie Ihre/n Whippet/s für die Entwicklung des Rasse-Gentests zur Verfügung stellen wollen, melden Sie ihn/sie bitte mit dem Formular an. Wenn Ihr Whippet zur Teilnahme ausgewählt wird, erhalten Sie ein entsprechendes Formular und weitere Informationen zugesandt. Pro Hund werden 3 Backenabstriche benötigt, die durch einen DWZRV-Zuchtwart abgenommen und an unsere DNA-Beauftragte Ursula Arnold zur weiteren Bearbeitung gesandt werden. Alle möglichen Farbschläge und Typen innerhalb des Standards sollen berücksichtigt werden. Der Datenschutz wird dabei gewährleistet: die Namen und ZB-Nummern der Hunde werden anonymisiert. Die ausgewählten Whippets sollen mit Foto dokumentiert werden. Die Teilnahme ist freiwillig. Ich hoffe auf viele Anmeldungen, denn wer das Protokoll des letzten Meetings aufmerksam gelesen hat, weiß, dass wir dort über die vermutete Einkreuzung von Greyhounds und die derzeitige Machtlosigkeit der Verbände, da die Zuchtresultate offizielle FCI-Ahnentafeln haben, intensiv diskutiert haben. Ein Reinrassigkeitstest wird derzeit als die einzige Möglichkeit gesehen, evtl. Vermischungen entgegen zu wirken.

Ebenfalls auf dem Whippet-Meeting schon besprochen wurde die Einrichtung einer **Deckrüdenliste** auf der DWZRV-Homepage. Auf der ZKM-Tagung wurde das Thema besprochen und die anderen ZKM nehmen es mit in ihre Meetings. Ich möchte an dieser Stelle nun den Aufruf starten: bei Interesse melden Sie Ihre im DWZRV angekörten Whippet-Rüden bei mir an. Mailen Sie mir ein Foto, die Kopie der Ahnentafel und alle weiteren Angaben wie Titel und der Nachweis des MSTN-Tests mit dem Ergebnis N/N. Die Umsetzung erfordert einige Vorbereitungen, deshalb rechne ich damit erst im Frühjahr und bitte um etwas Geduld.

DWZRV Whippet-News 5/2011 Seite 3



In den vergangenen Wochen haben sich einige Interessenten für **ältere Whippets** bei mir gemeldet. Dennoch stehen immer noch drei Rüden, ein Jahr bzw. nunmehr 15 Monate alt auf der Liste für einen Sofaplatz. Ich habe auch Kontaktdaten zu den sechs im Tierheim gelandeten Whippets, deren Besitzer plötzlich verstorben ist. Sollten sich also Interessenten bei Ihnen melden, leiten Sie diese gerne an mich weiter.

Dies waren die letzten DWZRV Whippet-News des Jahres 2011. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein geruhsames und frohes Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches Neues Jahr!

Herzliche Grüße

Susan Eppenstein-Kiack
Ihr Zuchtkommissionsmitglied Whippet im DWZRV



P.S. Falls jemand Züchter im DWZRV ist und diesen Newsletter nicht direkt erhalten hat: Ich konnte nur die vorhandenen Daten der DWZRV-Züchterliste nutzen. Wenn Sie mir Ihre Daten mitteilen, nehme ich Sie selbstverständlich gerne in den Verteiler auf.